

## **Un verano más sin paseo en Los Nietos**

Escrito por PSOE. Miércoles, 14 de mayo de 2014.

---

El concejal del Grupo Municipal Socialista Juan Pedro Torralba ha denunciado que un verano más los vecinos de Los Nietos tendrán un paseo marítimo sin acondicionar.

Se trata de una reivindicación ya histórica de los residentes, porque presenta un riesgo para los usuarios debido al mal estado del firme y los muros que delimitan el margen del paseo y la playa. “Los vecinos llevan años escuchando promesas de la administración pero no ven mucho resultado”.

Además del mal estado del paseo, la regeneración de la playa sigue siendo un caballo de batalla para los residentes, que la consideran indispensable para que acudan veraneantes y turistas. “Según los responsables municipales, el Ayuntamiento está esperando la autorización de la Demarcación de Costas para poder limpiar el entorno del Club Náutico, pero entre ambas administraciones se pasan la pelota y ya no sabemos en qué tejado se encuentra. La limpieza y el dragado de las aguas es urgente para poder atraer al turismo en verano”.

Torralba recuerda al equipo de Gobierno que las redes antimedusas deberían estar ya puestas, para impedir que se produzca otra plaga este verano. “El año pasado se instalaron las redes por estas fechas y se consiguió poner coto a la invasión de medusas que habíamos padecido en años anteriores. No podemos bajar la guardia este verano”.

### **Mar de Cristal**

El paseo marítimo de Mar de Cristal sufrió las consecuencias de las intensas lluvias que anegaron la zona el pasado mes de noviembre y una parte importante del muro está en riesgo de derrumbe desde entonces. “Vamos a pedir al equipo de Gobierno que arregle los desperfectos cuanto antes y que se conciencie de una vez de que nuestro litoral es capaz de atraer turistas todo el año, siempre y cuando logremos tener las playas en condiciones”.